
PARA AMPLIAR ESTACIONES 2 000 MILLONES

Sin recursos no se

podrá recibir Tren
Interurbano MAM
El gobierno federal ha asegurado que con el Fonadin se tendrá una
respuesta efectiva desde el punto de vista de soporte presupuestal
Salvador Corona

EL ECONOMISTA

EL JEFE de Gobierno de la Ciudad

de México Miguel Ángel Manee
ra Espinosa MAM señaló que
son necesarios aproximadamente
2 000 millones de pesos para am
pliar las estaciones Tacubaya de la
Línea 9 y la conexión a Observa
torio de la Línea 1 del Sistema de

Transporte Colectivo Metro y en
caso de que el gobierno federal no
entregue recursos no habrá con
diciones de recibir el Tren Inter
urbano México Toluca

La ampliación de Línea 9 y
conexión de Línea 1 se tiene que
hacer con Fonadin Fondo Na
cional de Infraestructura por
que viene con presupuesto cero
y si este rubro tiene presupues
to cero nosotros no vamos a po
der estar en condiciones de reci

bir el Tren México Toluca El
gobierno federal nos ha asegura
do que con Fondín tendremos una
respuesta efectiva desde el pun
to de vista de soporte presupues
tar destacó

EN CETRAM ES NECESARIO

REALIZAR UNA CONEXIÓN

En conferencia de prensa Manee

ra Espinosa explico que en el Cen
tro de Transferencia Modal Ce
tram que recibirá al tren se tiene
que hacer una conexión entre las
estaciones Tacubaya y Observato
rio de kilómetro y medio y para
ello se calcula un recurso cercano

a 2 000 millones de pesos
En este Cetram va a llegar el

tren de la Línea 12 va a llegar el
tren de la Línea 1 va a llegar el tren
de la Línea 9 y cada uno de estos
trenes va en diferentes niveles
más los pilotes de soporte del pro
pió Tren Interurbano pues haría
imposible que si no tienes tú es
ta planeación integral desarrolles
una obra y no desarrolles la otra
puntualizó

El mandatario capitalino ad
virtió que esos recursos sólo son
para la conexión de Línea 9 y la
Línea 1 porque el Cetram va a te
ner un costo mayor ya que cada
estación del Metro tiene un costo

aproximadamente de lo que soli
cita para la interconexión

Vamos a ver desde el punto
de vista tecnológico técnico y de
ingeniería cómo se resuelve ese
proyecto ejecutivo nos lo deben
de estar entregando en el mes de

enero acoto el jefe de Gobierno
capitalino

TÉRMINO DE OBRA

Cabe mencionar que el pasado 10
de diciembre el gobernador del Es
tado de México Alfredo del Mazo
Maza señaló que en mayo del 2018
estará concluida la obra civil Tren

México Toluca para a finales del
siguiente año entrar en funciona
miento para transportar 230 000
personas por díay así disminuir los
tiempos de traslado desde el mu
nicipio de Zinacantepec en el es
tado hasta la terminal del Metro
Observatorio

Finalmente Mancera Espino
sa adelantó que se encuentra pen
diente una reunión con el secreta

rio de Hacienda y Crédito Público
José Antonio González Anaya para
revisar el tema del tren

Hasta ahora el secretario de Fi

nanzas nos ha reportado que está
avanzando Yo estoy pendiente de
poder tener la reunión con el se
cretario de Hacienda muy segura
mente revisaremos todos los temas

pendientes de la ciudad y obvia
mente proyectos complementa
rios agregó
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Vamos a ver desde elpunto de vista tecnológico téc
nico y de ingeniería cómo se resuelve ese proyecto eje
cutivo nos lo deben de estar entregando en el mes de
enero

Miguel Angel Mancera Espinosa
jefe de Gobierno de la Ciudad de México
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El mandatario capitalino adelantó que se encuentra pendiente una reunión
con el secretario de Hacienda para revisar el tema foto cuartoscuro
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